
VEREADOR REQUER CÓPIA DO PROCESSO ADMINISTRATIVO DE
LICENCIAMENTO AMBIENTAL

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Ademar Barbosa (PDT) requereu na Sessão de hoje, 08, a cópia do processo administrativo
que culminou na liberação do licenciamento ambiental do loteamento industrial localizado
na Rodovia Presidente Dutra, nas proximidades da saída KM 194, sentido Rio de janeiro,
próximo à Escola São Bento.


